

# Enseignement catholique. Les projets se montent

Publié le 20 décembre 2018 à 17h15 Modifié le 20 décembre 2018 à 17h44

VOIR LES COMMENTAIRES



Mardi, Gérard Trottier, président de l'Ogec, Amaury Noslier, le directeur diocésain, et Marie-Edmonde Hémary présentaient les futurs établissements.

L'Ogec, le diocèse et les directeurs Amaury Noslier et Marie-Edmonde Hémary ont présenté les projets des futurs collèges à La Richardais et à l'école primaire à Dinard. Le calendrier se précise.

La démolition de l'ancien Intermarché se termine et le chantier du nouveau collège Sainte-Marie s'ouvrira en janvier en attendant la pose symbolique de la première pierre fin février. Déposé le 17 avril 2018, le permis de construire était purgé de tout recours le 28 novembre. Suite aux appels d'offres, l'ensemble des lots est attribué, à l'exception du mobilier et des jardins. L'ouverture reste prévue pour septembre 2020. D'ici-là, l'équipe éducative travaille par pôle sur les aménagements en lien avec les projets éducatifs. « Les murs ne sont pas grand-chose, ce qui est important c'est ce qui s'y passe », commente Michel Pellé, directeur diocésain d'Ille-et-Vilaine. Le pôle de sciences expérimentales disposera de trois laboratoires, salle, réserve scientifique et terrasse jardin. L'équipe des langues réfléchit à un mobilier modulaire adapté à ses attentes pédagogiques. Au niveau sportif, deux plateaux sportifs, une piste d'athlétisme et une salle couverte d'une superficie de deux terrains de handball seront livrés pour l'ouverture mais l'établissement continuera à utiliser le Cossec et la piscine municipale.

## Une enveloppe de 11 M €

Avec l'arrivée de classes de lycée à échéance 2022-2023, la mutualisation de moyens permettra la construction d'un gymnase. L'enveloppe budgétaire de la phase collège s'élève à 11 millions d'euros, somme financée par les ventes de l'immobilier : ancienne école Sainte-Anne, école maternelle Notre-Dame-de-la-Mer (dépôt du permis de construire par le promoteur mardi), la vente du collège Sainte-Marie en octobre. Pour la restauration scolaire, aucune décision n'est encore prise, mais l'idée qui prévaut est de poursuivre le partenariat actuel avec la ville de Dinard.

L'école Notre-Dame-de-la-Mer se déplace de Saint-Énogat vers le centre-ville et réunira sur un même site maternelle et élémentaire sur l'actuel jardin partagé contigu au presbytère. L'acte d'acquisition est signé ce vendredi 21 décembre. Depuis la rentrée, un comité de pilotage de parents et enseignants réfléchit à l'organisation de l'école, qui sera bâtie de plain-pied avec sept classes (six actuellement) autour d'un espace central permettant de réunir tous les élèves. « Nous voulons privilégier le vivre ensemble et les activités interâges. L'écologie du bâtiment, des espaces modernes et modulaires et une architecture apaisante sont les points forts qui remontent du comité de pilotage », observe la directrice.